



## Elogia COE la mejora en la calificación crediticia del estado por parte de Fitch Ratings

*El presidente del COE, Sergio Julio Curro y Martínez, señaló que la voluntad expresada por el gobierno estatal de no contratar deuda directa debe preservarse*

**31 de Mayo de 2013 11:42 am**



Elogia COE la mejora en la calificación crediticia del estado por parte de Fitch Ratings

1

Puebla, Pue.- El Consejo Nacional de Organismos Empresariales (COE) elogió la mejora en la calificación crediticia del estado de Puebla por parte de Fitch Ratings, lo que refleja políticas de mayor control presupuestal y consideró que esos ahorros deben destinarse para apoyar a sectores productivos como las micros y pequeñas empresas.

El presidente del COE, Sergio Julio Curro y Martínez, señaló que la voluntad expresada por el gobierno estatal de no contratar deuda directa a pesar de que contó con la aprobación del Legislativo Local para adquirir una línea de crédito de hasta siete mil 500 millones de pesos debe preservarse para que no se hereden más pasivos a los próximos gobiernos.

Y es que, recordó, la deuda del estado de Puebla contratada con Interacciones y BBVA Bancomer por pasados gobiernos se vence hasta el año 2036, lo que implica comprometer al menos una décima parte de los recursos de participaciones federales para su amortización.

Recalcó que el estado también incrementó la captación de recursos propios, en especial del Impuesto Sobre Nóminas, por lo cual sería deseable que parte de ese dinero se redirija en políticas de apoyo a las micros y pequeñas empresas, al ser las mayores generadoras de empleo del estado.

Argumentó que la recaudación propia del gobierno estatal creció en cerca del 65 por ciento y sus ahorros en 6.7 por

ciento, por lo cual esas economías deben canalizarse no solamente a impulsar grandes proyectos como la instalación de Audi, sino el apoyo a otras empresas que permiten mantener empleos y la cohesión del tejido social.

Refirió que en Puebla el 95 por ciento de las empresas son micros y el 3.9 por ciento pequeñas, mismas que requieren poder incorporarse a la buena macroeconomía de la que tanto se habla por el gobierno, pero para lograrlo requieren profesionalizarse, capacitarse, tener acceso a fondos de apoyo federales y financiamiento.

Además se debe de impulsar la formalización de la economía, pues un tercio del empleo se crea en la informalidad y sin prestaciones, lo que perjudica el ingreso de las familias y las deja al margen de los servicios de salud y seguridad social, concluyó.